

Querido Eduardo:

Te pongo al día. El enamoramiento no paso de ser felizmente un entusiasmo pasajero uqe hoy está archivado. Me fuè completamente imposible ir a Buenos Aires o Mendoza por razones de trabajo. Seguí, sin embargo, con interés la gira y te garantizo que sus repercusiones llegaron ^{Vicente} aquí, tanto a las radios como a los diarios. La cassette de ustedes que saco Ricardo García se ha movido bastante. Charo Jofré está en Chile con un permiso por coto tiempo, la han entrevistado mucho porque esta batallando por quedarse y porque gano en una oportunidad el Festival de Viña, siempre que le han preguntado por la música chilena en el exterior se ha referido a ustedes diciendo que han tenido una evolución muy interesante y que no se han quedado anclados en el pasado. Ahora con el libro (que supongo se lo habras mandado a Ana María Foxley de HOY, a Marcelo Contreras de APSI, a Gregorio Goldenberg de Pluma y Pincel, a Edwin Harrington de Revista CAUCE) y que acabo de recibir es otro factor que ayuda... ¿ayuda a qué? a que de alguna manera vayan pensando en presionar por venir a tocar a Chile. Para este año hay grandes expectativas de cambios. Se percibe como un año clave respecto a movilización social y política. En ese contexto no hay que descartar la posibilidad de que puedan venir...

Es verdad por otro lado que la oposición todavía no logra levantar alas. La Alianza Democratica tiene en Ricardo Lagos un ariete renovador en que muchos nos sentimos identificados..pero Lagos a su vez no puede moverse con independiencia de los tremendos conflictos internos al interior del Partido Socialista, está consciente que si no logra ser elegido Secretario General en el próximo congreso de reunificación sus ideas-fuerzas no servirán para nada...pero junto a Lagos hay en la Alianza Democratica una Democracia Cristiana que cada vez ~~va~~ ^{muestra} ~~asomando~~ más un cariz sectario y otra serie de viejos representantes de sectores de Centro Derecha, viejos achacosos que andan con la prostata en una cajita. ~~Por+o~~ La Alianza Democratica sigue en edefinitva siendo un grupo cupular, carente de vocación popular (que huevadas=la idea de hacer reuniones con el nombre de "cabildos"...) y salvo excepciones (Ricardo Lagos) sin grandes perspectivas de futuro. El MDP por otra parte no lo hace mucho mejor; en su última asamblea General del 5 de febrero una de las consignas más coreadas fue : "el pueblo armado jamás sera aplastado" ¿qué huevada más irresponsable..? el inefable Sergio Ortega convertido en el heroe intelectual...hay en definitiva un desfase entre movimiento social y movimiento político..creo que este va a ser el contexto de la movilización y de lo que va a suceder en el año. a no ser que haya un golpe de timon en el campo de la imaginación y de la creatividad política. Y participado en

Personalmente yo he apoyado aquellas iniciativas

de la AD o del MDP que me parecen adecuadas sin casarme con ninguna de las dos instancias. E incluso restandome a algunas iniciativas que me parecían mal enfocadas como el famoso Congreso Cultural. En el plano de lo que conversamos en Francia con Ernesto.. prácticamente no se ha avanzado nada, las razones son complejas y difíciles de explicar por carta. Ojalá que Ernesto venga y podamos conversar al respecto.

Bueno Eduardo.. hasta aquí esta carta casi burocrática... saludos a Eliana y a tus hijos.. y espero que en la próxima gira podamos encontrarnos..

38-39

42 - 43